

1^{ER} SAMEDI DU MOIS

10h - 11h

SILENCE

Avec ou sans papier l'étranger est un être humain.

Notre silence le crie.

Le mouvement des cercles de silence a été lancé en 2007 pour protester contre l'enfermement systématique des personnes sans papiers dans les Centres de Rétention Administrative (comme celui de Cornebarrieu à proximité de Toulouse)

Cornebarrieu



Cercle de silence de Lavaur

Contacts : cds.lavaur@gmail.com André Dumoulin (09 73 55 49 73) Nous appelons tous celles et ceux qui le souhaitent à nous rejoindre, de façon non violente et silencieuse, pour:

- * Dénoncer ces conditions de rétention carcérale.
- * Dénoncer le recours à la violence lors des arrestations dont en particulier les séparations des parents et des enfants et des couples franco-étrangers.
- * Demander que l'État français respecte le droit d'asile tel qu'il est défini par la convention de Genève de 1951.
- * Rappeler que la dignité de chaque personne ne se discute pas, elle se respecte.



MAI 2021

Plus de 100 migrants meurent dans un naufrage au large de la Libye : "Ces morts ne sont pas un accident"

Environ 130 migrants sont morts dans le naufrage de leur embarcation au large de la Libye, a indiqué jeudi 22 avril l'ONG SOS Méditerranée. Son navire humanitaire l'Ocean Viking, qui a retrouvé plusieurs corps près de l'épave, déplore l'absence de coordination des États européens, qui ont laissé les ONG et les navires marchands rechercher seuls ce canot.

SOS Méditerranée accuse l'Europe et la Libye. « Les États abdiquent leur responsabilité de coordonner les opérations de recherche et de sauvetage, laissant les acteurs privés et la société civile combler le vide mortel qu'ils laissent derrière eux. Nous pouvons voir le résultat de cette inaction délibérée dans la mer autour de notre navire », insiste l'ONG.

Safa Msehli de l'Organisation internationale des migrations (OIM) s'interroge également sur le rôle de l'Union européenne. « **Est-ce cela l'héritage de l'Europe ? »**, a-t-elle réagi sur sa page Twitter. « L'humanité s'est noyée », continue la porte-parole de l'agence onusienne.

Ce drame intervient le lendemain de la découverte de deux corps, celui d'une femme et d'un enfant, retrouvés à bord du canot intercepté par les garde-côtes libyens.

Depuis le début de l'année, 357 migrants ont perdu la vie en Méditerranée centrale en tentant de rejoindre les côtes européennes à bord d'embarcations de fortune, selon les chiffres de l'OIM.

Extrait d'un article publié par info migrant le 22/04/2021 https://www.infomigrants.net/fr/post/31722/plus-de-100-migrantsmeurent-dans-un-naufrage-au-large-de-la-libye-ces-morts-ne-sont-pas-unaccident